

LACUNES 23: CHRISTIANISME, EXTREMISME POLITIQUE ET LIBERTÉ RELIGIEUSE

Question principale en vue de l'action collaborative

Comment les chrétiens actifs dans l'Église, les organisations para-ecclésiastiques et le monde du travail peuvent-ils collaborer pour évangéliser et former d'autres à être de sages artisans de la paix lorsque la liberté religieuse est menacée et que les extrêmes de la politique polarisent ?

Description

Au cours des dernières décennies, notre monde a connu une montée des politiques extrémistes et polarisées, qui ont divisé les pays, les communautés et l'Église. Dans ce contexte, de nombreuses questions se posent sur la relation entre l'Église et la société civile, la liberté de religion dans la sphère publique, l'unité de l'Église et la possibilité pour le monde du travail d'être un contexte d'égalité politique et religieuse. Au-delà du clivage binaire gauche-droite et des guerres culturelles entre conservateurs et progressistes, le témoignage du christianisme doit s'aligner sur un programme plus large du royaume où la persistance culturelle sert véritablement le bien commun, où les gens sont formés comme disciples au milieu des conflits et où l'amour de Dieu se manifeste à travers un service non coercitif envers le prochain.

Prenant acte de ces questions et de notre appel de disciples du Christ à être de sages artisans de paix, cette conversation explore dans la prière :

Questions pour collaborer

- Comment l'Église, les missions et les travailleurs chrétiens doivent-ils réagir face à la polarisation de la politique ? Jusqu'où faut-il collaborer avec l'État ou devons-nous éviter avec sagesse de nous laisser entraîner dans des programmes qui ne sont pas ceux du royaume de Dieu ?
- Comment l'Église peut-elle/doit-elle lutter pour la liberté et la justice pour les personnes défavorisées ?
- Comment l'Église persécutée peut-elle servir/enseigner les nouvelles régions qui connaissent la persécution ?
- À quoi pourrait ressembler la mission dans les régions persécutées, par le biais d'initiatives (para)ecclésiales et dans le monde du travail ?
- Comment les organisations du monde du travail peuvent-elles s'efforcer de préserver la liberté religieuse et politique de leurs employés et la défendre dans des contextes où elles peuvent exercer une influence, dans le cadre d'un témoignage plus large ?

Thèmes annexes

- Église persécutée
- Liberté religieuse
- Christianisme et politique
- Liberté et justice
- Leadership sur le lieu de travail

Préparation avant Séoul 2024

Veillez lire les parties suivantes du Rapport sur l'état du Mandat missionnaire :

- Introduction du groupe de travail sur la théologie ;
- Partie I, État actuel du Mandat missionnaire dans le monde, présentée sous forme de texte et de graphiques ;
- Partie II, les articles « Extrémisme politique », « Droit à la liberté » et « Persécution religieuse », ainsi que « Sécularisation », « Propagande et décentralisation des médias » et « Défis posés à la vérité objective » ;
- Partie III, choisir la région dans laquelle vous travaillez ou servez principalement dans l'Église ou le mouvement para-ecclésiastique.